

おかげさまで50年



世界へ。

力になる

小さな部品も
世界を動かす

富士宮から



圧電セラミックスが広げる可能性は、自動運転や次世代通信技術、超音波メスやエコー検査などの医療分野、そして気象予測まで多岐にわたります。私達の製品が、世界の未来を動かしていきます。

富士セラミックスの環境方針

環境に配慮し人がぬくもりを感じる社会の実現のために行動をします。



白糸工場屋上に
太陽光発電を設置し、
現在稼働中です。

株式会社富士セラミックスは、静岡県富士宮市の圧電セラミックスメーカーとして1975年に創立され、社は「技術で社会に貢献を」を下に歩み続け創立50年を迎えました。

弊社においても環境に配慮したものづくりは重要課題のひとつと捉えており、SDGs(持続可能な開発目標)に取組んでいく一環として、CO₂排出量を削減し、環境問題の改善に貢献するため、自家消費型太陽光発電システムを導入しました。白糸工場の屋上へ約1100m²の太陽光発電を設置し、毎月約18000kWhの発電を見込んでおります。現在、電力は100%自社で消費しております。

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

代表挨拶

株式会社富士セラミックスは、2024年4月21日をもちまして創立50周年を迎えました。当社は独立系圧電セラミックスメーカーとして、原料レベルから完成品までの一貫体制によってお客様のご要望を実現するのが強みです。この先の50年も、EVやAI、医療技術など、めざましい進歩を遂げる分野では、圧電セラミックスを駆使した高度なセンサ技術がますます重要な役割を担うことになるでしょう。また、大規模なインフラ設備が進む新興国の生産設備の拡充にも、当社のセンサ技術が大きく貢献し得ると考えております。

今後も実績に甘んじない攻めの姿勢で、さらに新たな価値を創造してまいります。企業価値を高めることは、従業員がより充実して働く生活環境を整えることにも繋がります。「技術で社会に貢献する」の社是の通り、当社に関わる全ての皆様に満足をご提供できるよう、なお一層精進してまいります。

株式会社富士セラミックス
代表取締役

清治 裕

富士セラミックスは、圧電セラミックス&センサ専門メーカーとして一個から少量多品種製品、量産製品などのニーズにお応えします。



株式会社 富士セラミックス

本社・工場 静岡県富士宮市山宮 2320-11

Tel.0544-58-4651 営業時間 8:00~17:00(土日祝を除く)



富士セラミックス